



Fracasa estrategia de seguridad y modelo económico del Gobierno Federal: PRI

Las diputadas y diputados del PRI alzaron la voz ante el fracaso de la estrategia de seguridad y del modelo económico del actual Gobierno, por ello, presentan iniciativas en beneficio de las y los mexicanos.

A través de sus redes sociales comentaron que fue la diputada Paloma Sánchez y Pedro Armentía quienes solicitaron la comparecencia de los titulares de Seguridad y Guardia Nacional ante el Pleno, además, los legisladores Brasil Acosta y José Antonio Gutiérrez criticaron la economía de la Cuarta Transformación por ser un desastre y presentar problemas inflacionarios.

Otro de los problemas que cuestionaron en esta administración son salidas de capital, obras al doble de su costo y disminución del salario real, indicadores que no permiten el desarrollo del país.

Además, de acuerdo a los legisladores también se hacen iniciativas a favor del campo y la salud, como proponer el Día Nacional de la Parálisis Cerebral a fin de visibilizar la problemática que viven las personas en esa discapacidad, aparte que urgieron apoyos por el paso del huracán “Orlene” y avance en el procedimiento de voluntad anticipada por estado terminal.

<https://www.razon.com.mx/mexico/fracasa-estrategia-seguridad-modelo-economico-gobierno-federal-pri-501376>